



MENSAJES SAGRADOS DE MI GRAN AMIGO Y HERMANO DEL ALMA AHARÓN NUESTRO VENERABLE MAMO ARWA VIKU EN EL SAGRADO HOGAR DEL V.M. THOTH-MOISÉS EN ASUNCIÓN, PARAGUAY.



DÍA DE ADONAY DEL DOMINGO 2 DE DICIEMBRE DE 2018.

- VENERABLE MAMO ARWA VIKU:

- ... y de alguna manera las Montañas como son Antenas Esotéricas, son Antenas Mágicas, de allá se proyecta en Frío Cósmico, y el Frío Cósmico da lugar a alimentar las grandes arterias que conforman los riachuelos, los ríos, para alimentar las lagunas de la parte baja. Entonces me hacían ver de que en el fondo del suelo donde está NUESTRA NACIÓN PARAGUAY es REMANENTE SAGRADO DEL AGUA y hay que cuidarlo desde ya porque el Planeta entra en una crisis muy violenta a partir del daño que se le ha hecho a la Madre Tierra en la existencia humana.

Ellos perdieron sus Guías Originales Espirituales, EL GUÍA ORIGINAL DE LA HUMANIDAD CRISTIANA FUE NUESTRO HERMANO JESÚS, Nuestro PADRE JESÚS EL CRISTO, Él nació rodeado de animales, nació en el pesebre, en el pasto que le daban como alimento a los animales: al caballo, al burro, a la mula, a las vaquitas, y ese fue su colchón original. Después el hombre perdió ese estado de humildad, de sabiduría, y lo reprodujo en suntuosidades, en egoísmo, en envidia, lo convirtió en prepotencia y la prepotencia lo llevó a la razón bruta, a hacer monumentos de oro para combatir a la misma humanidad, endiosarse con su egoísmo humano y humilde

para eso retrovertirlo en poder de profanar y maldecir la Tierra.

Entonces se crearon los grandes ejércitos para dominar los Territorios Sagrados de los MAMOS, especialmente el MAMO ZAREY MAKU, MAMO MARCOS, Él cuando entraba en su VIAJE ASTRAL decía:

"Yo veo cómo la Humanidad perdió su Camino Original, porque inicialmente desde el mismo momento de la existencia de la Tierra tenemos un Sol común, con Aire común, una Tierra común, solo que los Pájaros y el Sol nos dieron diferentes colores, las Razas Humanas son el Summum de diferentes Instancias Sagradas para que surgieran las Razas Humanas y cada una aprendiera su idioma, como los Pájaros, los Animales, le enseñaron. Entonces EL MAMO EL BUNKUIKA es Común Nuestro GRAN PADRE CREADOR DEL COSMOS ES UNO SOLO, EL MISMO CON DIFERENTES NOMBRES, pero el dios de la sociedad dominante y opulenta tergiversó el Nombre Sagrado de DIOS y a LOS MAMOS ORIGINALES los desaparecieron, tanto que si uno le pregunta a un Alemán, a un Inglés: ¿dónde esta su Mamo? ¡No tienen idea dónde están parados!"

Por eso nos tenemos que permitir que como IKU "GUARDIANES DE LA HUMANIDAD", que como KÁGABA (KOGUIS) o PEIBU "GUARDIANES DE LA TIERRA", que como WIWAS "GUARDIANES

DE LA LUZ", como KANKWAMOS-KAKACHUKWAS "GUARDIANES DEL FUEGO SAGRADO" y de LAS GRANDES MONTAÑAS Y LAS ROCAS, estemos atentos de lo que está circundando, Físico, Humano y Espiritual y Político en la Tierra, porque la Tierra ya la destruyeron, la Tierra ya tiene un 75% de destrucción y ellos no lo van a reponer de la noche a la mañana. De los poquitos que quedamos Conscientes con una humanidad exorbitante inconsciente no sabemos a dónde se van a esconder de las catástrofes, de las inundaciones, de los veranos prolongados, de los granizos en roca que van a caer sobre la humanidad, las grandes sequías, los remanentes de agua están próximos a desaparecer por su contaminación, por ello estamos haciendo rogativas con Pagamentos y Ofrendas.

¿Dónde está el hombre Consciente que nos ofrenda algo, nos extrae algo de su recuerdo para que nos ayudemos como una Verdadera Hermandad?, allá nos tenemos que dirigir a Nuestros Hermanos Conscientes.

Mensaje desde la Visión del MAMO MARCOS,

AHORA REMEMORANDO SU ENSEÑANZA DE TRES AÑOS PARA ACÁ (18 de Diciembre de 2015 - 18 de Diciembre de 2018) CUANDO TENGO LA VISITA INESPERADA DEL HERMANO

WENCESLAO QUE ME TRAJO EL MENSAJE DE LA GNOSIS A TRAVÉS DE LA PALABRA DE MI HERMANO DEL ALMA EL VENERABLE MAESTRO THOTH-MOISÉS, se ha reafirmado la Misión, se ha reafirmado la Responsabilidad, porque no solamente hoy ha sido el encuentro de Nosotros disfrutando de esta Alegría, de esta Felicidad, sino también cómo ha aumentado la Consciencia, el Estado de Ligereza Positiva para que Conscientemente los MAMOS también los fortalezcan.

Entonces, por ejemplo, la Firma ya Ejecutiva del Presidente de la República (de Colombia) como una Ley, como un Derecho de NOSOTROS LOS MAMOS Y MAMAS DE LA SIERRA NEVADA DE SANTA MARTA es algo trascendental que nunca me soñé, es una Ley que a futuro Nuestros MAMOS van a tener un arma para poder defender ese Territorio que yo lo considero, no solamente UN SANTUARIO, que es UN REGALO DEL CREADOR que nos dejó allí para que tengamos un Lugar para Extender NUESTRA MEMORIA SAGRADA a través de la TIERRA y refrescarle un poco a Nuestros Hermanos de otras latitudes, de otras Humanidades que lleven por lo menos los Mensajes, el que lo quiera bien acoger Bienvenido, y el que no también es libre de rehacer su vida a su manera, nosotros solamente los estamos previniendo, les estamos avisando.

Entonces, asimismo, recibimos Mensajes como EL KUINTRU ayer (Sábado 1 de Diciembre de 2018) que fue un día de Trabajo muy especial, por eso hoy me han extendido el Trabajo...

Ya vi cómo EL ÁGUILA [que pasó Volando y Cantando muy fuertemente por Nuestro Sagrado Hogar en Asunción Paraguay, por encima de las copas de Nuestros Árboles Sagrados] acaba de venir de Occidente a Oriente ¡CONFIRMANDO DE QUE ESTAMOS EN EL TRABAJO QUE LA HUMANIDAD NECESITA Y ESTAMOS CUMPLIENDO CON SU MISIÓN!

Entonces esas Palabras que nos han Dictado en esta mañana no son de sobra, yo he escrito esta pequeña reflexión: ¿Por qué acabamos con lo más preciado de la vida, EL AGUA? ¿Por qué profanamos LA TIERRA? ¿Nuestro CUERPO FÍSICO?

¡AGUA Y TIERRA ESENCIA DE NUESTRA EXISTENCIA! Pongo ahí esa pequeña reflexión...

Me han nacido estas frases como para complementar.

¡SIENTO QUE VIVO HOY TODA MI VIDA, PARECE COMO SI TRASCENDIERA A LO DEL FUTURO PARA ENLAZARME CON DIOS EN EL FINAL DE LA ETERNIDAD COMO AMANECER SEMBRANDO SEMILLAS ESPIRITUALES EN LOS PICOS NEVADOS DE LA SIERRA NEVADA DE SANTA MARTA Y DEL MUNDO!

¡HOY QUISIERA CON MI HERMANO EL V.M. THOTH-MOISÉS EXTENDER ESE ABRAZO DE AMOR PARA QUE LA HUMANIDAD PUDIERA SENTIR EL CALOR DEL ABRAZO EN TODO SU ESPLENDOR Y ASÍ AGRADECERLE A LA VIDA Y A LA TIERRA!

A veces habla más claro el Silencio [la Voz del Silencio...] que escuchar las algarabías inconscientes de la humanidad.

El Sol no necesita sonidos, no necesita esquizofrenia ni gritos desenfrenados, porque el Viento es Mensajero, no tiene medida, pero las mejores expresiones de ese Mensaje son EL CONJUNTO DE LA COMUNIDAD DE AVES QUE NOS VISITAN Y LLEVAN SU MENSAJE... EL VIENTO.

¡La Inocencia de Nosotros LOS MAMOS es como UN NIÑO EN POTENCIA PORQUE SENTIMOS LA PRESENCIA DE NUESTRO GRAN PADRE SERANKWA, DE NUESTRA GRAN MADRE ATI-SEYNEKAN, y desde allí percibimos lo Creativo del SER ALTIVO SONRIENTE Y ALEGRE CONSCIENTE PARA LA VIDA QUE DEBEMOS SOBRELLEVAR EN LA TIERRA!

¡LOS MAMOS Y MAMAS DE LA SIERRA (NEVADA DE SANTA MARTA) ESTAMOS PARA PRESERVAR, PARA CUIDAR, PARA REÍRNOS DE FELICIDAD, PARA ETERNECERNOS EN NUESTRA CONVERSACIÓN y de esa manera una Gran Vitalidad, un Gran Motivo Profundo de COMUNIÓN CON LA NAVIDAD; ¡Hay que Navegar Nuestro Pensamiento hacia lo más profundo de Nuestra Consciencia!

¡ASÍ PARECE QUE NACE UNA NUEVA VIDA DE AMOR! ¡ASÍ PARECE QUE NACEN UNAS NUEVAS MONTAÑAS QUE PROYECTAN MENSAJES PARA LA HUMANIDAD Y NUESTRO CONTINENTE LA AMÉRICA LATINA ES UN NUEVO EXPLORAR DE PENSAMIENTO PARA LA VIDA!

¡ASÍ NOSOTROS LOS INDÍGENAS QUE SOMOS UNA VIDA PRIMIGENIA SOMOS LOS ÚNICOS QUE TENEMOS LA AUTORIDAD DE LLEVAR EL MENSAJE DE LA VIDA, EL MENSAJE DEL AMOR, EL MENSAJE DE LA HUMANIDAD, EL MENSAJE DE LA HUMILDAD Y EL MENSAJE PARA VOLVER A NACER Y PERMANECER EN UNA LARGA VIDA PARA LA NUEVA HUMANIDAD;

¡Así es que EL IKU (ARHUACO)) Canta Sus Alegorías Esotéricas y se llena de Emoción, y se llena de Alegría, para que SUS ERMITAS, SU SILENCIO, SU KANKURWA. SUS KADUKUS, SUS MURUNDWAS, sean la Espada Ferviente del ESPÍRITU CÓSMICO PARARA VOLVER A NACER!

¡En esta mañana [de este Maravilloso y Resplandeciente Día del SOL, del Domingo 2 de Diciembre de este año de 2018] ha Latido Aceleradamente Mi Corazón porque LA MADRE VIRGEN me ha insinuado de sus diferentes pasajes para vibrar la Alegría de las Estaciones de Hombres y Mujeres como un Ejército Viviente de Espíritu para defender NUESTRA MADRE DIVINA LA TIERRA!

¡Así hemos mandado Nuestra Oración a través del Mundo para que la vida galopee de Alegría miEntras nosotros los MAMOS en Nuestro Llamado hacemos Nuestras HUMILDES OFRENDAS con el común de la Tierra y pueda vibrar hasta la última instancia!

(Hasta aquí la transcripción de estos Sagrados y Maravillosos Mensajes de Mi Gran Amigo y Hermano del ALMA AHARÓN Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU).

- Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS:

¡¡¡QUE ASÍ SEA!!! ¡¡¡QUE ASÍ SEA APRECIADO AMIGO Y HERMANO DEL ALMA MI GRAN HRMANO AHARÓN, NUESTRO VENERABLE MAMO ARWA VIKU!!!

(¡En estos momentos Nuestro Apreciado Amigo y Hermano del ALMA Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU que es MI GRAN HERMANO DEL ALMA AHARÓN, y Su Hermano del ALMA el Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS, se Abrazaron Fuertemente con Inmensa Alegría, Júbilo, y Grandes Emociones Superiores, como DOS NIÑOS Plenos de Felicidad!).

- Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS:
- "El Rey de los Nagas"... ¡Maravilloso!... ¡Oiga Venerable MAMO ARWA VIKU, pero se Inspiró, estaba Inspirado,! ¡ESTO ES UN POEMA! Vamos a transcribirlo y a publicarlo. ¡Maravilloso, vea... estoy Electrizado por todas partes!
- Risas de Alegría y Abrazos Fraternales muy Efusivos de MI GRAN HERMANO DEL ALMA AHARÓN Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU a Su Hermano del ALMA el Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS,

¡Mi Gran Hermano, Mi Gran Hermano del Alma AHARÓN Venerable MAMO ARWA VIKU!

Miércoles 12 de Diciembre del Año 2007 (12+12+9=33), Asunción, Paraguay, hace 11 Años...

En las horas de la mañana, fuera de mi cuerpo físico, en mi cuerpo Astral, tuve la siguiente Vivencia:

Aquí en nuestro Hogar, "Vino Expresamente", "Excepcionalmente", descendiendo del Cielo, La Virgen del Carmen sentada en Su Trono de Luz que tenía gradas resplandecientes con los colores del Arco Iris.

En mi cuerpo Astral, junto con mi Amada Esposa Gloria María, nos acompañaban nuestro Hijo Michael, su Esposa Nilvia y algunos Hermanos Amigos de nuestra querida "Comunidad del Desierto"...

Extasiados ante la Majestuosa y Sublime Presencia de La Virgen del Carmen, sentada en Su Trono de Luz Resplandeciente (La Luz del Trono de la Sagrada Shejináh), que flotaba dentro de nuestra humilde morada, Veo y Escucho que La Virgen del Carmen me habla y me da un Mensaje para entregarlo primeramente a la Comunidad de Colombia (representada aquí por mi persona, por mi Esposa, por nuestro Hijo y en parte también por su Esposa) aquí en el Mundo Físico Tridimensional, y después a nuestra Querida Comunidad y a la Humanidad Doliente.

El Mensaje es el de dar Testimonios de que Ella, la Sagrada Shejináh, la Virgen del Carmen, Sentada en Su Trono de Luz Resplandeciente, como en el medio de la Zarza Ardiente del Horeb, con los Colores del Arco Iris, "Vino Excepcionalmente" a "Residir", con Su "Resplandor" EN SU TRONO-CARRO DE LUZ a "Morar" en nuestro Hogar...

El Maestro Cristificado se sienta en Su Trono de Luz cuando logra Realizar "La Undécima Hazaña de Hércules", del Cristo-Luz Resurrecto en La Tercera Montaña, es decir "antes de las 11:30 horas de la mañana...

En la "Pistis Sophía", nuestro Señor Jesús El Cristo, refiriéndose, en una clave, a la Virgen María, y en otra clave, a nuestra Madre Divina Kundalini, íntima, individual, particular, la llama:

"... María, la bendita, la plenitud o plenitud bendita, tú, de la que habrá de cantarse como la bendita en todas las generaciones."

La Virgen María, en la Pistis Sophía, llama a Jesús: "Mi hijo según el mundo, mi Dios y Salvador, según la Altura..."

Y Jesús le dice: "Tú también, María, has recibido de quien está en Barbelos de acuerdo con la materia y has recibido semejanza con la Virgen de la Luz, según la Luz; Tú y la otra María, la bendita; y por ti la oscuridad se ha levantado, y de ti provino el cuerpo material en el que estoy -al cual he purificado y refinado-..."

"Barbelos" es "el Océano de la Gran Luz" Espiritual, "Increada", "la Morada de la Luz".

Más adelante, en la "Pistis Sophía", y después de la Virgen María, haber interpretado "la Canción de Sophía con la sexta Oda de Salomón", Jesús le dice:

"Bien hablado, muy bien. Amén, amén Yo te digo: Te proclamarán bendita desde un confin al otro de la Tierra, pues la promesa del Primer Misterio se mantiene contigo y a través de esa promesa todo aquello proveniente de la Tierra y de la Altura será salvado y esa promesa es el principio y el fin."

Hemos de recordar que en un significado, Jesús El Cristo, se refiere a la Virgen María, y en otro significado a nuestra Madre Divina Kundalini, dentro de cada uno de nosotros.

En la "Pistis Sophía", La Virgen María "de acuerdo con la materia" ha "recibido de quien está en Barbelos" o del Dios en el Santo Tetragrammatón, el Espíritu Virginal, la Madre Divina que mora en el Eón Trece.

Y "según la Luz", la Virgen María "ha recibido semejanza con la Virgen de la Luz..."

Y "La Virgen de la Luz", es llamada "el Juez", que examina a las almas; y es "La Virgen de la Luz", la que transforma a las almas de los Justos "en cuerpos que serán perfectos..."

"Barbelos" o "Barbeló", un "Eón que nunca envejece en un Espíritu Virginal" es "La Gran Potencia del Dios Invisible". Viene de las palabras "be-arbá-elohá", que significa "Dios en el Cuatro", o el Santo Tetragrammatón. "Barbeló" es la Madre Divina de "Pistis-Sophía", y Su Morada es el "Eón Trece" en el Absoluto.

"La Virgen de la Luz" como "El Juez" Celestial, es idéntica a la Diosa de la Sabiduría y de la Justicia, la Virgen y Diosa Isis-Minerva-Neith o Palas Atenea, la Virgen del Carmen.

En la "Pistis Sophía", nuestro Señor Jesús El Cristo nos enseña que "La Virgen de la Luz", mora en la Luz del Sol Espiritual, o "Invisible", el Logos Solar, la Luz del Sol más allá del Sol físico:

"... la luz del sol en su forma, en verdad no está en este mundo porque su luz penetra a través de muchos velos y regiones. Pero la luz del sol en su forma en verdad, que está en la región de la Virgen de la Luz, brilla diez mil veces más que los veinticuatro invisibles y el gran invisible antepasado y también el gran Dios triple-poder, como ya os lo he dicho en otro tiempo."

Nuestro Venerable y Amado Maestro Samael Aun Weor, en sus enseñanzas relacionadas con la primera Letra "H" (He) del Santo Tetragrammatón "YHVH" la relaciona con "El Jerarca" (Anubis) y con "La Virgen del Mar" (Stella Maris o la Virgen del Karmen), "Devi KUNDALINI", la Madre Divina "Isis", y la Virgen María, "la Bendita Diosa MADRE del Mundo", "la Eterna Madre Espacio".

La Virgen del Carmen o del Karmen, es la Virgen del Karma, que es Padre-Madre o Madre-Padre "nuestra Señora el Espíritu Santo", el Gran Juez del Tribunal de la Ley de Dios, que tiene muchos Niveles, en la Naturaleza, en el Espacio, en las varias Dimensiones, y en la Morada de la Luz del Sol Espiritual, La Gran Ley en el Absoluto, y dentro de cada Ser. ELLA es la Divina Esposa Virginal del Espíritu Santo.

Y ELLA y ÉL se desdoblan dentro de cada uno de nosotros como nuestro Padre-Madre, en el nivel Kabalístico de la Sephiráh Bináh. Cuando el aspecto masculino del Espíritu Santo fecunda a Su Esposa Virginal nuestra Madre Divina Kundalini, la Virgen da a Luz en el pesebre de nuestro corazón al Jesús Cristo o Salvador íntimo, individual, particular, para la salvación de nuestra alma.

"(Stella Maris, la Divina Madre Kundalini, orienta al navegante en el borrascoso océano.)" [...]

"(La Virgen del Mar da a luz a su Hijo en el establo del mundo.)"

"(El Establo de Belén es el mismísimo cuerpo del iniciado.)" [...]

"(En el Establo de Belén se encuentran los animales de la Mente, el Deseo y de la Mala Voluntad.)

(El Jesucristo Interior debe eliminar todos los elementos indeseables que en nuestro interior cargamos.)

(La Virgen del Mar es la Hija de su Hijo y la Adorada Esposa del Espíritu Santo.)

(Ella, Stella Maris, obedece las órdenes del Jesús - Cristo Intimo y trabaja con Él eliminando de nosotros los elementos psíquicos indeseables.) (Enseñanzas de nuestro Venerable y Amado Maestro Samael Aun Weor).

Estar siempre "en el recuerdo de la Íntima Divinidad", en todo momento, de nuestro Padre-Madre, del Cristo íntimo, de nuestra Madre Divina Kundalini, es la clave para recibir la ayuda de poder estar en Vigilia y en Oración y no entrar en tentación.

www.testimonios-de-un-discipulo.com

- Este Pdf es de distribución completamente gratuita -

Este Trabajo lo hemos Realizado Conjuntamente y en Unión Fraternal y Espiritual los Dos Hermanos del Alma:

Nuestro Apreciado Amigo y
Hermano del ALMA AHARÓN
Nuestro Venerable MAMO ARWA
VIKU y Su Gran Hermano del
ALMA el V.M. THOTH-MOISÉS
con la AYUDA DEL DIOS DEL
CIELO en el Día Domingo,
DÍA DE ADONAY,
del 2 de Diciembre de 2018.

Amamos a todos los Seres, a toda la Humanidad.

Cada Ser Humano es también la Humanidad.

"¡Que todos los Seres sean Felices!"

"¡Que todos los Seres sean Dichosos!"

"¡Que todos los Seres sean en Paz!"

"¡Que todos los Seres nos Brindemos Amor!"

CON TODO EL CORAZÓN

para Bien de toda la Pobre Humanidad Doliente.

